
第９回（仮称）新武蔵野クリーンセンター施設まちづくり検討委員会 
傍聴者意見 

 
（質問） 
① ：市民委員会の役割は何ですか。 

 
② ：クリーンセンターの建て替えについて市からの提案の適否、問題点は何か？ 

（イ）どこに作るのか 市民委員会の課題としては（日程的？） 
（ロ）どんな施設なのか もっと良い方法はないのか 
（ハ）どの程度の費用を予定しているのか 
（ニ）ランニングコストはどう見込んでいるのか 
（ホ）ごみ減量計画で発生源対策が全くない。なぜ 
（ヘ）都内や多摩地区他、良いサンプルを調査し、施設性能、コスト、ランニング 
   コストなど明らかにする必要あり。ごみ処理技術の話が多く、費用の話がない 
   のは何故か。建て替えの適否の話し合いが少ない 
 

③ ：市民委員会のコンセプトは何ですか。重要な項目の順はどうなりますか 
 
※①～③まで、全て同一の傍聴者意見提出シートに記載された、同一人物のものです 


